

**BOLETIN DE PRENSA 037**

Guaranda, 25 de abril de 2023

**Carrera de Comunicación recibió capacitación en el uso del EVEA  
modalidad híbrida**



Docentes de la carrera de Comunicación, recibieron en el laboratorio 2 de Software, capacitación en el tema: Modalidad híbrida para el uso del EVEA, como facilitadora acompañó la Máster Mónica Bonilla, docente, actividad que contó con la presencia de la Dra. Silvia Pacheco, Vicerrectora Académica y Máster Washington Fierro, Director de Gestión Académica.

En este espacio académico, se pudo observar el trabajo en equipo por parte de los señores docentes, junto a su Coordinadora Máster Lissette Zambrano, quienes, a través de la experiencia y reglamentos, establecieron estandarizar los procesos de la Guía Metodológica para la carrera, que servirá a futuro, como insumo en la evaluación de la misma, al momento de la acreditación.

Edición: Mariana García  
Comunicadora Social